



Presentación

José Antonio Maldonado
Presidente de la AME

Estimados socios:

La mayoría de vosotros supongo que me conoceréis, al menos de vista, debido a los más de veinte años que llevo apareciendo en TVE y otros personalmente, cada vez menos, lamentablemente, porque ya no están en el INM, aunque estén disfrutando de su merecido retiro, ya que tuve el placer de trabajar junto a ellos durante mi estancia en el mismo. Pese al mucho tiempo que llevo de funcionario excedente nunca he estado desvinculado del INM y ahora la AME me brinda la oportunidad de estar mucho más próximo a todos y cada uno de los socios de la institución.

El pasado 24 de mayo en la Junta de Renovación de cargos fui elegido presidente, no sin ofrecer una seria resistencia porque entendía y entiendo que cualquier otro miembro de la Junta realizaría la función mucho mejor de lo que pueda hacerlo yo, pero ante la generosa insistencia de todos ellos no tuve más remedio que aceptar el reto con el firme propósito de no defraudarlos ni a ellos ni a vosotros, dentro de mis posibilidades.

En estas primeras líneas que os dirijo quiero resaltar algo que ya sabéis. La extraordinaria labor que, con una ilusión y una dedicación encomiables, realizó la Junta anterior (algunos de sus miembros continúan por lo que la tarea será mucho más fácil), organizando a la perfección numerosas actividades, estableciendo y reforzando las relaciones con otras entidades y organismos meteorológicos nacionales e internacionales y, en definitiva, situando a la AME a un nivel que nunca había alcanzado desde que ya en aquellos lejanos y difíciles tiempos (año 1964) los también entusiastas pioneros, a los que desde aquí les rendimos nuestro tributo de admiración y agradecimiento, (su primer y gran presidente, Pepe Alía, nos dejaba para siempre hace apenas dos meses) la crearon luchando contra viento y marea. Por ello, fue para mi especialmente emotivo debutar como presidente en el merecido homenaje que el pasado 8 de junio rendimos a dos de ellos: Lorenzo García de Peñaza y Jaime Miró-Granada.

La línea de trabajo que seguirá la Junta actual será la que trazó la anterior que nos ha dejado la "era trillada". Hay una serie de eventos programados a corto y medio plazo, como podréis ver al leer este boletín, con las gestiones bastante encaminadas en algunos de ellos y en los que esperamos vuestra participación, que es lo mismo que decir vuestra presencia, y que además disfrutéis y saquéis de ellos el máximo provecho. El más próximo es la Conferencia de El Escorial (7ª Conferencia Anual de la EMS y 8ª Conferencia Europea de Aplicaciones de la Meteorología), un evento de la máxima importancia (conseguido para España por la Junta anterior) que es la primera vez que se celebra en nuestro país y Dios sabrá cuando habrá una nueva oportunidad. Cuarenta y cinco de las comunicaciones han sido enviadas por miembros del INM (algunas han sido elaboradas por varios, conjuntamente) y ciento cinco proceden de universidades y otras instituciones españolas. Estamos convencidos que este acontecimiento, organizado por la EMS, el INM y la AME será un éxito para la meteorología española.

Recibid un cordial saludo.